

200種2,000株のバラが美を競う



五月十五日から、敷島公園はら園で「ばら園まつり」が行われています。二百種二千株のバラが美しさを競い、訪れた人は「きれいな」「いい香り」と感嘆の声を上げていました。開催は六月六日まで。また、バラの見ごろは六月中旬までです。皆さんでぜひ、お出掛けください。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト



第三十二回朔太郎忌が五月九日、前橋文学館で行われました。文学館友の会会員によるコーラスや詩の朗読に続き、詩人で文芸評論家の近藤洋太さんが「朔太郎と口語自由詩」と題し講演。郷土の詩人・萩原朔太郎をしのびました。

朔太郎忌で偉業しのび

市のPRのために活躍



5月10日、第13代ローズクイーンが高木市長を表敬訪問しました。1年間、本市のPR活動などを行う観光特使として選ばれた3人。これから花火大会や前橋まつりなど、さまざまなイベントに彩りを添えます。

子ども連れでにぎわう

Qのまち春のフェスティバルが五月八日と九日の二日間、中心商店街で開催。Qのひろば（銀座イベント広場）では、特捜戦隊デカレンジャーショーに親子連れが大勢集まり、にぎわいました。



教育長に中沢氏

五月十日付で、前橋市教育長に中沢充裕氏が就任しました。任期は、前教育長の残任期間の平成十七年三月三十一日までです。

